



NHK WORLDの番組が完成!

6月に取材のあったNHK WORLDの番組「Cycle Around Japan」の八ヶ岳編が完成、WEBサイトで見られるようになりました! 子どもたちのいきいきとした表情を撮っていただき、また馬の学校MilkyWayとして大切にしていることもきちんと伝わるように編集して下さり、5分程ながら素敵な内容となりました。BSにて日本語バージョンのハイライト(短縮版)放送もありましたが、家ではBSが見られず…WEBサイトの英語版でも、私は日本で話していますし、英語の部分には字幕が付いていますので、ぜひご覧になってみて下さい。

こちらから
ご覧になれます!



児童養護施設の子どもたち対象のイベント

12月1日、甲府の児童養護施設あいむの子どもたちがURAYAMAに来てくれました。ミルクィーにブラシをかけてから乗り、白倉さんにもご協力いただいて、みんなで野菜収穫してカレー作りもしました。お天気にも恵まれ、ぼかぼか陽気の中で、私たちも楽しい時間を過ごしました。馬のプログラムに何回か来てくれている子どもたちは、慣れた手つきでブラシをかけたりエサをあげたりしていて、継続することの大切さを感じました。馬を通してチャレンジする機会を提供し、自信を持つことで、新たな一歩を踏み出すことにつながればと願っています。細くとも長く続けられるようにしていきたいと思います。



親子で馬とのふれあい体験



小さな子どもたちに、時間をかけてゆっくりとミルクィーやアキオとふれあい、仲良くなってほしいと思い、秋に企画した「親子で馬とのふれあい体験」。草やにんじん、稲わらを時間をかけてあげるなかで、「やってみたい」と「できた」が自信になり、その次はブラシがけにも挑戦。お父さんやお母さんと一緒にミルクィーのあたたかさに触れることで、馬との距離がぐっと近くなりました。馬のボコを使った畑で野菜を収穫して、自分で作った豚汁やおにぎりをいっぱい食べたり、お父さんやお母さんと一緒にミルクィーにも乗りました。様々なチャレンジをした子どもたちの笑顔は輝き、帰りたくない子どもたちが続出(笑)また来春にも企画しますので、お楽しみに!



大人のためののんびり乗馬体験



子どもたちの参加が多い馬の学校MilkyWayですが、大人向けのプログラムも行っています。10月の「大人のためののんびり乗馬体験」では、2名の参加でミルクィーのブラシがけをしたり、裸馬に乗ったりしてのんびりと馬との時間を楽しみました。裸馬では、ミルクィーのあたたかさを感じつつ、後ろ向きや横向きで乗ったり、お尻に抱きついてみたりして、リラックスして乗ることができました。初めまして同士でも、馬が間にいることでゆるくつながり、プログラム後にURAYAMAのカフェAKIOSKでランチを食べながらなぜかニワトリの話題で盛り上がりました。「馬で人をつなぐ」ことができるプログラム、私も楽しんでいます♪



冬の予定

詳細は、お問い合わせいただくか、インスタ・FB等でご確認ください。



ウインターホーススクール

12/21㊦、12/23㊦、12/24㊦、2025年1/12㊦



絵本作りワークショップ byあそびっこart & play

2025年1/18㊦



HP、Instagram、Facebookは
ココからアクセスしてね!